
Wohnstätte  
für Behinderte  

Menschen –
in leichter Sprache

Die Lebenshilfe  
hat auch eine Homepage.

Sie heißt:  
www.lebenshilfe-kusel.de

Unser Angebot:

In der Wohnstätte gibt es 28 
Plätze.
Das ist gar nicht so viel.
Jeder Mensch wird individuell 
betrachtet.
Manche brauchen mehr Hilfe, 
andere weniger.
Welche Hilfen du brauchst wird 
mit dir zusammen geschaut.
Uns ist wichtig, dass du so leben 
kannst wie du willst.
Nach deinen Vorstellungen und 
Wünschen.
Wir können dir bei deiner Freizeit 
helfen

Kurz-Zeit-Pflege-Zimmer:

Möchtest du ausprobieren wie es 
ist bei uns zu wohnen?

Dann komm doch mal zur Kurz – 
Zeit – Pflege.

Hier kannst du einige Tage oder 
Wochen unser Gast sein.

Wenn es dir gefällt, kannst du 
dich in der Wohnstätte anmelden.



Kontaktinformationen:

Wohnstätte für Behinderte  
Werkstattbeschäftigte 
Einrichtungsleitung: Herr Kubiak
Stellvertretung: Frau Kern
Christian-Böhmer-Weg 11  
66869 Kusel
Telefon – Nummer: 
0 63 81 60 05 16 8 
Email – Adresse: 
wohnstaette@lebenshilfe-kusel.de
Tag – Dienst: 0 63 81 60 07 61 2
Weitere Infos findest Du auf der 
Website: 
www.lebenshilfe-kusel.de

Gemeinsames Leben:

Die Lebenshilfe hat ein Wohnhaus.
Dort leben Menschen mit einer 
Behinderung.
Es gibt Einzelzimmer und für  
Pärchen Doppel – Zimmer.
Die Zimmer sind gemütlich ein-
gerichtet.
Die Bewohner achten auf einan-
der.
Sie respektieren sich gegenseitig.
Manche Bewohner sind in Rente.
Damit es ihnen nicht langweilig 
wird gibt es ein Programm.
Das nennt sich Tagesstruktur.
Dort wird gespielt, gemalt und 
gebastelt.
Manchmal macht die Tagesstruk-
tur auch Ausflüge.

Das Team:

In der Wohnstätte gibt es  
Mitarbeiter.
Sie sind den ganzen Tag und in 
der Nacht da.
Sie helfen dir bei
- der Pflege
- der Wäsche
- persönlichen Problemen
- bei Arztbesuchen
Du musst dich nie alleine fühlen.
Du darfst aber so viel selbst  
entscheiden wie möglich.


